

Designobjekte auf vier Rädern

Bei den diesjährigen **Design Days Grafenegg** gibt es einen großen Schwerpunkt auf **Mobilität**: Von 12. bis 14. Mai können motorisierte Designstücke und die neuesten Modelle namhafter Hersteller in ungezwungener Atmosphäre entdeckt, erlebt und Probe gefahren werden.

Kaum ein Objekt in unserem Alltag besitzt so viel Symbolcharakter wie das Auto: Fortschritt und Freiheitsgefühl, Komfort und Technik, Design und Lifestyle – all das trifft sich darin. Alles Dinge, die auch bei den **Design Days Grafenegg** – der größten heimischen Outdoormesse für Wohndesign, Living und Lifestyle – eine wesentliche Rolle spielen. Und was läge da näher, als der Mobilität auch einmal einen besonderen Schwerpunkt zu widmen: Kia, Volvo, Audi, Jaguar, Land Rover, Cupra, Alfa Romeo und DS Automobile – sie alle haben

ihre eigene, unverkennbare Designidentität, die man in **Grafenegg** hautnah erleben und erspüren kann.

Präsentiert wird eine Bandbreite an neuen Modellen. Volvo beispielsweise hat die Volvo Recharge Produktpalette (C40, XC40, XC60, XC90, V60 und V90) im Gepäck – und lädt dazu ein, diese im entspannten Setting bei einer Probefahrt näher kennenzulernen. Auch bei KIA ist dies möglich, zur Testfahrt bereit stehen der KIA Sportage, der EV6 sowie der Niro EV. DS bietet an, den DS4 wie auch den DS7 bei einer Ausfahrt nä-



Foto: Roland Rudolph

Bei den **Design Days in Grafenegg** von 12. bis 14. Mai wartet ein großer **Mobilitätsschwerpunkt** auf die Besucher.

her kennenzulernen und bei Alfa Romeo sind es die Modelle Stelvio und Tonale, hinter deren Lenkrädern die Messebesucher

Platz nehmen dürfen.

Mehr Informationen zu Programm und Ausstellern gibt es auf www.design-days.at